

## **Disclosure of Material Information**

## الأفصاح عن معلومات جوهرية

To: Bahrain Bourse

السادة / بورصة البحرين

National Bank of Bahrain B.S.C would like to announce the following material information:

يعلن بنك البحرين الوطني ش.م.ب عن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	29 <sup>th</sup> June 2021	29 يونيو 2021	التاريخ
Company Name	National Bank of Bahrain B.S.C.	بنك البحرين الوطني ش.م.ب.	إسم الشركة
Trading Code	NBB	NBB	رمز التداول
Subject	Announcement on NBB Group's Subsidiary, Bahrain Islamic Bank B.S.C, AT1 Sukuk issuance worth of BHD 25 Million	إفصاح بشأن طرح بنك البحرين الإسلامي ش.م.ب، البنك التابع لمجموعة بنك البحرين الوطني، صكوك من الفنة الأولى بقيمة 25 مليون دينار بحريني	الموضوع
Material Information	With reference to the disclosure issued by Bahrain Islamic Bank B.S.C. ("BisB") as relates to the issuance of Additional Tier 1 Sukuk worth of BHD 25 Million to support BisB's capital base, this is to confirm that NBB has fully underwritten the issuance in reference, upon obtaining the necessary approvals of the regulatory authorities.	بالإشارة الى افصاح بنك البحرين الإسلامي شرم.ب. ("البنك") بخصوص طرح صكوك بقيمة شرم.ب. والبنك") بخصوص طرح صكوك بقيمة الداعمة القاعدة رأس المال، يود بنك البحرين الوطني التأكيد بأنه قد قام بتغطية الإصدار بالكامل في الطرح المذكور اعلاه، وذلك بعد الحصول على الموافقات اللازمة من الجهات الرقابية.	المعلومات الجو هرية
Impact on Financial Position	The successful closing of this issuance aims to promote BisB's growth and bring alternative and diversified funding to the bank. The AT1 issuance would boost the Bank's equity base and reduce its leverage. These funds will help the Bank improve its profitability and the composition of its funding while improving its capital adequacy.	يهدف الإغلاق الناجح لهذا الإصدار إلى تعزيز نمو البنك وجلب تمويل بديل ومتنوع البنك سيعزز هذا الإصدار من الفئة الأولى قاعدة حقوق الملكية البنك ويقلل من الرافعة المالية. ستساعد هذه الأموال البنك على تحسين ربحيته وتركيبة تمويله مع تحسين كفاية رأس المال.	الأثر على المركز المالي

Name	Mr. Gaby El Hakim	السيد كابي الحكيم	الإسم
Title	Group Chief Legal Officer and Corporate Secretary	رئيس تنفيذي للمجموعة – الشؤون القانونية وسكرتير الشركة	المسمى الوظيفي

التوقيع Signature

ى 1722 8800 (973+)، س.ت 269 National Bank of Bahrain BSC, ر TRN: 200000410700002

مصرف البحرين المركزي كبنك تجزئة تقليدي Licensed by CBB as a conventional re المنامة، مملكة البحريــر 06, Building 120, Roa بنك البحريــن الوطنــي ش.م.ب. ص.ب. 106، مبناً 120 طريق 383، مجمع 316 40ock 316, Manama, Kingdom of Bahrain, **T** (+973) 1722 8800, CR No. 269

ومنابرة أ Closer to you

nbbonline.com